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Welcome to the 2023 CIPMM Mentorship Program!
 
The 2023 CIPMM Mentorship Committee is busy at work preparing for the launch of the 2023
Mentorship Program! We are excited and looking forward to seeing you all very soon! The
2023 Program will start on March 6th, 2023 with the special session for our mentors, followed
by the Orientation session on March 7th, 2023 for our mentees.

IMPORTANT: We have sent out the invite to the Orientation session, March 7th, 2023, from
1:00 pm to 3:30 pm EST. If you haven’t received it yet, contact the admin email.

Please use this link to attend the Orientation!
Click Here! Pass Code: CIPMM

https://us06web.zoom.us/j/82810645290?pwd=eFRBdXhkNjAwRmxXUkdtM1BIZVB3dz09

The Session will take place virtually via Zoom. If you have trouble accessing Zoom through
your work email or device, please use your personal email or device to access this session. If
you would like us to send all the communication related to the 2023 Mentorship Program, to
your personal email, please advise.

Please take a look at the Agenda for the March 7th Session. We are looking forward to this
event and get the program going! You will have an excellent opportunity to meet all our
mentors and ask questions!

We are happy to welcome Jacquelyn Stevenson, our very own two-time Mentorship
Program Graduate, as our keynote speaker for this year’s Mentorship Program Orientation
Session. Jacqueline will share her thoughts, experiences and unique insights on the program
from a mentee perspective that will be sure to inspire as we embark on this mentorship
journey together!

Jacquelyn is a ”Bluenoser” living in Foxtrap, Newfoundland and believes that procurement is
by far one of the best careers in Government. She is a newly minted PG05 with Public
Services and Procurement Canada and has over 10 solid years in championing procurement
initiatives for Canadians on behalf of the Government of Canada. While she has recently
joined PSPC’s Strategic Policy Sector, Jacquelyn gained her foundational procurement
experience while working in PSPC’s Atlantic Region engaged in all commodity groups
(Construction, A&ER, Goods and Services) using various procurement tools. She also worked
with PSPC’s Foreign Military Sales - Washington Sector managing government-to-
government agreements with the US Government on behalf of Canada. Jacquelyn is a life-
long learner and has dedicated her extra time to her community in publicly-engaged volunteer
roles over the last 20 years.

Please note that we will be providing mentees with their own secure space on the CIPMM
website! More details to be shared at the Orientation session.

In addition to the regular meetings with your mentor and your group, there will be also
monthly webinars with outstanding speakers. Keep an eye on promotional materials as we
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continue confirming interesting and relevant topics and amazing speakers.
 
Thank you again for being part of our 2023 program, we wish you all the best this year!

Contact the CIPMM SecretariatCIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

Bienvenue au programme de mentorat de l'ICAGM 2023!
  
Le comité de mentorat 2023 de l'ICAGM est occupé à préparer le lancement du programme
de mentorat 2023! Nous sommes ravis et impatients de vous voir tous si bientôt! Le
programme 2023 débutera le 6 mars avec la session spéciale pour nos mentors, suivie de la
session d'orientation le 7 mars pour nos mentorés.
 
IMPORTANT: Nous avons envoyé l'invitation a la session d'orientation le 7 mars 2023, de
13h00 à 15h30 HNE. Si vous ne l'aviez pas recu, contactez l'email admin.

Veuillez utiliser le lien ci-dessous pour assister à l'Orientation !
Cliquez ici !  Code d'accès: CIPMM

https://us06web.zoom.us/j/82810645290?
pwd=eFRBdXhkNjAwRmxXUkdtM1BIZVB3dz09

Cette session prendra place sur ZOOM. Si vous ne parvenez pas à accéder à Zoom via votre
e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez utiliser votre e-mail ou appareil personnel pour
accéder à cette session. Si vous souhaitez que nous envoyions toutes les communications du
programme à votre adresse e-mail personnelle, veuillez nous en informer.

Veuillez consulter l'ordre du jour de la session du 7 mars. Nous attendons cet événement
avec impatience et mettons le programme en marche! Vous aurez une excellente occasion
de rencontrer tous nos mentors et de poser des questions!

Nous sommes heureux d'accueillir Jacquelyn Stevenson, notre propre diplômée du
programme de mentorat à deux reprises, en tant que conférencière principale pour la séance
d'orientation du programme de mentorat de cette année. Jacqueline partagera ses réflexions,
ses expériences et ses idées uniques sur le programme du point de vue d'un mentoré qui ne
manquera pas de nous inspirer alors que nous nous embarquerons ensemble dans ce
voyage de mentorat !

Jacquelyn est une « bluenoser » qui vit à Foxtrap, à Terre-Neuve, et croit que
l'approvisionnement est de loin l'une des meilleures carrières au sein du gouvernement. Elle
est nouvellement nommée PG05 à Services publics et Approvisionnement Canada et compte
plus de 10 années solides à défendre des initiatives d'approvisionnement pour les Canadiens
au nom du gouvernement du Canada. Bien qu'elle se soit récemment jointe au Secteur de la
politique stratégique de SPAC, Jacquelyn a acquis son expérience fondamentale en
approvisionnement en travaillant dans la région de l'Atlantique de SPAC, engagée dans tous
les groupes de produits (construction, A&ER, biens et services) à l'aide de divers outils
d'approvisionnement. Elle a également travaillé avec les ventes militaires à l'étranger de
SPAC - Secteur de Washington, gérant des accords de gouvernement à gouvernement avec
le gouvernement américain au nom du Canada. Jacquelyn est une apprenante permanente
et a consacré son temps supplémentaire à sa communauté dans des rôles bénévoles
engagés publiquement au cours des 20 dernières années.

Veuillez noter que nous fournirons aux mentorés leur propre espace sécurisé sur le site Web
de l'ICAGM! Plus de détails seront partagés lors de la séance d'orientation.
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En plus des réunions régulières avec votre mentor et votre groupe, il y aura également des
webinaires mensuels avec des conférenciers exceptionnels. Gardez un œil sur le matériel
promotionnel alors que nous continuons à confirmer des sujets intéressants et pertinents et
des conférenciers incroyables.
 
Merci encore de faire partie de notre programme 2023, nous vous souhaitons le
meilleur cette année!

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGMSecrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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